
 

 

 

 

 

 

 

人権集会 

１２月２日 月曜日。学校運営協議会長の西郷知之さんを講師にお招きして人権集会を行いました。当

日は２時間目に 1年生から 3年生、3時間目に 4年生から 6年生が体育館で講話を聴かせていただくこ

とに。講話は手話を交えて歌う時間があったり、クイズを出していただいたりと工夫でいっぱいのお話だ

ったので、全学年の児童が楽しみながら「人権」について学ぶことができました。西郷さんの穏やかで流

ちょうな語り口で進められた集会は本当にあっという間に時間が過ぎてしまいました。実は西郷さんは元

一宮西部小学校の校長先生。どうりでお話が上手なはずです。子どもたちもしっかりと集中して話を聴く

ことができ、とても有意義な集会になりました。西郷さん、本当に貴重なお話をしていただき、ありがと

うございました。 

【校長より】 

○保護者の皆様へ 

師走のお忙しい折に懇談会に参加していただき、誠にありがとうございました。これからもご協力をお

願いします。冬休みの生活に関するプリントが配付されましたので、お子さんと一緒にご一読いただき、

何かお気づきの点があれば学校までご連絡ください。なお１２月２８日～１月５日まで基本的に職員は学

校に不在となります。ご承知おきください。 

○地域の皆様へ 

 本校正門周辺の道路工事が続いています。周辺の皆様にご迷惑をおかけしていることと思います。大変

申し訳ありません。２月上旬頃に終了予定ですので、もうしばらくご容赦ください。 

 

 ２学期も残り数日を残すのみとなりました。皆さまのおかげで、大きな問題もなく２学期を無事に終え

ることができそうです。今年１年、本校の教育活動にご協力をいただき、本当にありがとうございまし

た。来年も何卒よろしくお願いいたします。 

 

「ポストさんから」 

一東小の南校舎前には７０年くらい前につくられた昔の郵便ポストが置かれています。もちろん、

現在使用されているわけではありませんが、一東小の子たちをずっと見守ってくれています。そんな

郵便ポストが見た（と思われる）一東小の子どもたちの何気ない様子をお伝えしたいと思います。 

 インフルエンザが流行し始めました。近隣の小中学校で学級閉鎖や学年閉鎖

も出ていると聞きました。一東小も少しずつ風邪の症状を訴える子が増えてい

ます。うがいや手洗いをしっかりして風邪をひかないでほしいです。 

 今、一東小の昼放課の運動場では、サッカーをする高学年の男の子たちやド

ッジボールに熱中する多くの子、そして、運動場の至る所で縄跳びの練習をし

ている子たちが見られます。中には「三重跳び」や「ハヤブサ」なんて高度な

技に挑戦している猛者もいます。元気な子どもたちの姿を見ていると、それだ

けでうれしくなります。 
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